

# La solution ? « Asseoir tout le monde autour d'une table »

Jean-Paul Doron, vice-président de la Fédération nationale de la pêche chargé des migrateurs, appelle à une reprise du dialogue.

**La survie du saumon est-elle plus menacée ici qu'ailleurs ?**

J'ai fait le déplacement pour stigmatiser une situation non réglementaire. Le saumon n'est pas plus menacé dans le bassin de l'Adour que dans d'autres bassins. De gros efforts sont déjà faits pour maintenir le niveau de reproduction. Mais les réglementations et la gestion de la ressource ne sont pas cohérentes entre ce qui s'impose aux acteurs de la mer et ce qui est imposé aux instances de la terre.

**Comment rapprocher des intérêts aussi différents ?**

Il y aurait assez de saumons pour tout le monde, si l'espèce était mieux protégée et si la pêche en mer était pratiquée autrement, notamment avec des filets différents. Il y a donc un urgent besoin d'asseoir tout le monde pour se mobiliser collectivement et garantir demain un saumon en quantité suffisante dans la mer et dans les rivières, pour les pêcheurs professionnels comme pour les pêcheurs amateurs.

**N'est-ce pas illusoire vu le climat actuel ?**

Rien n'est perdu. Mais il faut que tout le monde adopte une attitude constructive.



Pour Jean-Paul Doron (micro à la main), la place est là pour le compromis. © CYRILLE PITOIS